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Fécondité(s)… 
 

 

 

 

 

  

Soyez féconds, multipliez-vous, emplissez la 

terre et soumettez-la. 

Genèse 1, 28 

 

Se donner l’un à l’autre est un bonheur 

qui ouvre à un autre bonheur : celui de 

donner la vie. On ne se marie pas pour 

rester bien planplan entre le chien et la 

télé ! Le mariage est ouverture à la vie, 

dynamisme, rayonnement ! Etre parents 

est une œuvre à la fois naturelle -l'enfant 

est le fruit de notre amour - et 

surnaturelle puisqu’il est aussi le fruit 

d'une collaboration avec Dieu : co-

créateurs, nous participons à la paternité 

de Dieu. Quel mystère ! Et quelle grâce !      

 

 

o Combien d’enfants désirons-nous ?  
 

o Avons-nous envisagé la possibilité 

de ne pas pouvoir avoir d’enfants ? 
 

o Si un enfant « non désiré » 

s’annonce, comment l’accueillerons-

nous ? 
 

o Si un enfant malade ou handicapé 

s’annonce, comment l’accueillerons-

nous ?  
 

o Avons-nous parlé ensemble de la 

manière dont nous régulons les 

naissances de nos enfants ? Est-ce 

un choix de couple ?  
 

o Savons-nous comment 

 fonctionne la méthode  

que nous utilisons en ce 

 moment ?  

 

À l'heure où Jésus passait de ce monde à 

son père, il disait à ses disciples : 

Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous 

ai aimés. Demeurez dans mon amour. 

Si vous êtes fidèles à mes commandements, 

vous demeurerez dans mon amour ; 

comme moi, j'ai gardé fidèlement les 

commandements de mon Père et je 

demeure dans son amour. 

Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en 

vous et que vous soyez comblés de joie. 

Mon commandement, le voici : 

Aimez-vous les uns les autres 

comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus 

grand amour que de donner sa vie pour ses 

amis.  

 

De l’évangile de Jean, au chapitre 9 

 



 
Eduquer c’est faire grandir un être humain dans toutes ses 

dimensions (corps, intelligence et volonté, âme), lui 

apprendre à voir le bien et à le mettre en œuvre.  

Etre parents est une  belle et grande responsabilité, qui ne se 

mesure pas à  la réussite scolaire, sociale ou professionnelle 

des enfants mais à leur croissance humaine et spirituelle. 

Quand on se marie à l’église, on s’engage à élever 

chrétiennement ses enfants, c’est-à-dire à les faire baptiser, à 

les inscrire au catéchisme et à leur faire découvrir le Christ. 

 
 

o Nous avons des éducations différentes. 

Qu’avons-nous envie de reproduire avec 

nos enfants ou, au contraire, d’éviter ? 

Qu’est-ce qui nous semble primordial 

dans leur éducation ? Pourquoi ?  
 

o Quelles sont les valeurs que nous voulons 

leur transmettre ? 

  

o Avons-nous déjà parlé du baptême de nos 

enfants ? De leur éducation religieuse ?  

 

La fécondité du mariage 

chrétien ne se compte pas 

simplement au nombre 

d’enfants assis autour de la 

table mais surtout à l’amour 

offert en partage. La fécondité, 

c’est aussi la manière dont notre 

amour déborde à l’extérieur et 

porte du fruit pour les autres : la 

famille, les amis, les voisins, la 

société etc. Par son ouverture 

aux autres, sa     générosité, sa 

capacité d’accueil, de don de 

soi, le couple qui s’aime porte 

du fruit en semant son bonheur 

derrière lui !  

 

 

o Comment voyons-nous notre famille ? Comme un lieu 

clos ou un jardin ouvert ? 

  

o Nos projets sont-ils uniquement tournés vers nos 

enfants, notre maison, notre vie professionnelle, notre 

chien et notre confort ou sont-ils ouverts aux autres, à 

l’imprévu ?  
 

o Dans quel domaine aimerions-nous nous investir ? 

Associations, Eglise, écoles, vie politique et sociale, les 

idées ne manquent pas ! Sommes-nous déjà engagés 

dans des œuvres au service des autres ? 
 

o Quel témoignage de notre amour en couple voudrions-

nous donner : accueil, ouverture aux autres, joie, 

équilibre … ? 

 

 

L’art de l’éducation ? 

Une once de science, 

Un baril de prudence, 

Un océan de patience. 
 

St François de Sales 

 

Elever un enfant, c’est d’abord l’élever à 

ses propres yeux. 

Simone Weil 

 


